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Texte de la question

M. Éric Jalton appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les méfaits du
cannabis et la nécessaire information du public, jeune notamment. Nombre d'associations s'émeuvent en effet
des publications portant sur la légalisation de cette drogue sans que ne soient avancées les récentes études
démontrant les risques de désocialisation, les risques psychiques sur les plus jeunes, son influence désastreuse
sur le développement du cerveau des adolescents. Une information précoce, aussi précoce que l'âge de la
première consommation, est devenue une urgence sanitaire. Elle pourrait, elle devrait passer par l'école afin de
garantir une sensibilisation globale. Il souhaiterait connaître sa position sur cette proposition.
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